

スフィーダ世田谷FC

Let's Join Sports in Komazawa にてブラインドサッカー体験コーナーを開催

2022年10月16日
スフィーダ世田谷BFC

2022年10月10日、駒沢オリンピック公園総合運動場にて開催された、Let's Join Sports in Komazawa にてスフィーダ世田谷 BFC はブラインドサッカー体験コーナーを開催いたしました。

体験会の様子

<https://www.facebook.com/WomensBFCest/posts/pfbid0bjXGQEq4gXyv3m5RNyPimKUTwcagsqY7L7XAMw5PpZJp6K9QsTJvDqoNo6p1YjZZI>

前日の雨天からうって変わって晴れた駒沢オリンピック公園に多くのみなさんが訪れました。スフィーダ世田谷 FC はトップチームのキックターゲットチャレンジコーナーとブラインドサッカーチームの体験会を開催いたしました。予想を超える1000人以上の皆様にも両コーナーを体験していただきました。ブラインドサッカーチームでは用意したアイマスク約500枚の全てが配布となり、アイマスクが無い状態で体験していただく場面もありました。

ブラインドサッカーを多くの方に体験していただく為に今後も活動を行って参ります。(報告：鈴木康夫)

